

Wednesday, 05 October de 2011

Premio “Honorable Mention” en el congreso Interact 2011

El trabajo realizado por miembros de GRIHO titulado “**Enriching the Evaluation in Video Games**” de los autores **José Luis González Sánchez, Ronsa María Gil Iranzo** y **Francisco Luis Gutierrez Vela** ha sido galardonado con el “Honorable Mention” en el congreso 13th IFIP TC13 Conference on Human-Computer Interaction – Interact 2011 celebrado en Lisboa, Portugal. Interact 2011 es uno de los congresos de más prestigio dentro de la comunidad internacional HCI que se celebra bi-anualmente.

Además, se ha concedió el Premio Jesús Lorés al mejor artículo del XII Congreso Internacional de Interacción Persona Ordenador – Interacción 2011 – celebrado en Lisboa, al artículo “Enriqueciendo la Evaluación de Videojuegos”. Trabajo realizado por los mismos autores.

Enlace al trabajo premiado: <http://www.springerlink.com/content/w182472123803708/> [<http://www.springerlink.com/content/w182472123803708/>]



e izquierda a derecha: Francisco Luis Gutiérrez Vela, Rosa M^a Gil y José Luis González Sánchez en Interact 2011